

Comenzó curso de formación de monitoras y monitores ambientales en la Región de Los Lagos

Durante esta semana se dio inicio oficial al Curso de Formación de Monitoras y Monitores Ambientales para la Región de Los Lagos, una instancia gratuita y certificada que busca fortalecer las capacidades locales para enfrentar la triple crisis ambiental: cambio climático, pérdida de biodiversidad y contaminación.

La ceremonia de apertura se realizó de forma virtual, la Seremi del Medio Ambiente, Alejandra De la Fuente, destacó la relevancia

de formar liderazgos ciudadanos comprometidos con la acción climática, “este curso representa una herramienta concreta para empoderar a las comunidades en la defensa de sus territorios, con conocimientos y capacidades que permitan actuar frente a los desafíos ambientales que enfrentamos como región y como país”, señaló.

Durante el curso, las y los participantes abordarán contenidos como gestión ambiental, marcos normativos, educación y participación



ambiental, comunicación territorial y herramientas para la acción climática local. El proceso contempla cinco módulos virtuales y una jornada final presencial en el Parque Katalapi, que permitirá aplicar los aprendizajes en terreno. Esta iniciativa forma parte del Plan de Acción Regional de Cambio Climático (PARCC) y se enmarca en el mandato de la Ley Marco de Cambio Climático, así como en el

Plan Nacional de Implementación Participativa del Acuerdo de Escazú (PIPE 2024–2030), fomentando el acceso a la información, la participación y la justicia ambiental en los territorios.

Con un enfoque ciudadano, territorial y descentralizado, este curso busca sembrar liderazgo ambiental desde las comunidades, promoviendo una transformación social y ecológica desde lo local.